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Аксенова М.А.
Концепция «электронного лица» в правовом пространстве
В статье предпринята попытка выявления основных проблем правового регулирования искусственного интеллек-

та, анализа подходов к пониманию «электронного лица» как субъекта права на основе теоретического осмысления 
имеющихся в этой области исследований, разработки предложений по совершенствованию законодательства с 
учетом современных тенденций развития искусственного интеллекта, а также определения возможных публично-
правовых механизмов интегрирования искусственного интеллекта в социум.
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The Electronic Entity Concept in the Legal Framework
The article attempts to identify the main problems of the legal regulation of artificial intelligence, to analyze approaches to 

understanding the “electronic person” as a subject of law on the basis of a theoretical understanding of the research available 
in this area, to develop proposals for improving legislation taking into account current trends in the development of artificial 
intelligence, as well as to determine possible public-law mechanisms for integrating artificial intelligence into society.
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